

La Universidad recuperará la ruta jacobea que trazó Torres Villarroel

Camino de Santiago. El recorrido que se abrirá en julio rememora el viaje a Galicia que el catedrático realizó en 1736 a través de Portugal. **Periplo.** El itinerario se marcará para que los peregrinos lo transiten

E. S. C.

Diez años después, la Universidad de Salamanca vuelve a cobrar protagonismo dentro del Camino de Santiago. Si en el año 2000, con vistas a la Capitalidad Cultural de 2002, impulsó el denominado Camino Fonseca, que atraviesa Salamanca, Zamora, Orense, Pontevedra y La Coruña, ahora hará lo propio con el Camino de Torres Villarroel, una ruta alternativa a la Vía de la Plata que pretende recuperar en julio con motivo del Año Santo Compostelano que se celebra en 2010.

La iniciativa presentada ayer toma como referencia el viaje que el catedrático de la Universidad de Salamanca realizó a Santiago de Compostela en 1736 a través de Portugal. En ese periplo, el profesor se desplazó de Salamanca a Ciudad Rodrigo por la Cañada Real de Extremadura, para continuar por Almeida, Lamego, Guimaraes, Braga y finalmente llegar a Santiago, en un trayecto de unos 530 kilómetros donde atra-



LA USAL RECOBRA EL PROTAGONISMO EN EL CAMINO DE SANTIAGO

La presidenta de la Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Salamanca (ASUS), Angelita Calvo, el coordinador de la Oficina del VIII Centenario, Carlos Palomeque, y el profesor del Departamento de Informática y Automática Luis Antonio Miguel Quintales presentaron el Camino de Santiago de Torres Villarroel / C. P.

El recorrido de Torres Villarroel representa una alternativa a la Vía de la Plata

veses enclaves como El Fuerte de la Concepción, plasmando pormenores de la ruta en un romancero.

El reto en el que está embarcada la institución salmantina es el de "reconstruir el Camino de Torres Villarroel y darlo a conocer como

Camino de Santiago", explica el profesor del Departamento de Informática y autor del proyecto, Luis Antonio Miguel Quintales.

La recuperación de la ruta busca utilizar los caminos históricos documentados que pasen por los puntos que Diego Torres Villarroel enumera en su romance.

Según Quintales, "el Camino está ahora determinado al 70 por ciento". El mayor esfuerzo se debe llevar

a cabo en resolver el trazado desde la frontera de Braga.

Topografía

Con posterioridad se marcará el itinerario con flechas amarillas y se elaborará un topografía que facilite el camino tanto a pie como en bicicleta en una fase de divulgación que incluirá una web que difunda información sobre el recorrido. Asimismo, se establecerán acuerdos con los

ayuntamientos de los municipios por los que pasa la ruta. La recuperación del Camino de Torres Villarroel es un proyecto que prepara desde hace un año la Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Salamanca y en el que colabora la Oficina del VIII Centenario. En esta iniciativa también se incluye la entrega de la credencial universitaria de peregrino a miembros pasados y presentes de la Universidad.